

学校だより

学校教育目標

「心豊かでたくましく、
すすんで学び合う子」の育成
～ 心豊かで たくましく 進んで学び合う子 ～



野々市市立館野小学校 11月号

令和6年10月28日

10月は運動会や遠足があり、子ども達にとっては楽しい10月になったのではないのでしょうか。特に運動会の翌日の朝、玄関に立っていると、満足感や充実感から、さわやかな笑顔が印象的でした。行事が1つ終わると、子ども達は大きく成長した姿を見せることがあります。子どもの時だからできる挑戦、子どもの時しかできない経験があります。「挑戦なくして成功なし」です。失敗を恐れずにいろいろなことに挑戦して欲しいと思います。

スマートフォンの使用のお願い

近年 SNS は、コミュニケーションツールとして欠かせないものになっています。小学生の SNS 利用も増え、それに伴ってトラブルも増加傾向にあります。大人でも相手に正しく意図が伝わらず、不快な思いをさせることがあります。まだまだ社会経験の少ない小学生は、言葉が足りなかったり、軽率な投稿により、トラブルの原因となることが多くあります。

小学生によく見られるトラブルには、一人の子を SNS のグループから除外したり、悪口を書き込んだりしているうちに、内容がエスカレートして、それが原因で、学校でのいじめに発展してしまうことやゲームへの高額課金や違法アップロードなどの著作権侵害などがあります。また、SNS では相手の姿が見えないため、同性・同年齢だと思いメッセージをやり取りし、実際に会って見たら、成人男性で性的被害に遭ったケースも見られます。さらには、オンライン上で知り合った相手に裸の写真を送信してしまい、それをネット上にアップされるという被害もあります。決して他人ことではなく、いつでも、どこでも起こりうる問題です。**保護者の皆様には、「みんなスマホを持っているから」ではなく、「本当に必要なのか」「何のために持たせるのか」をしっかりと考え、仮に持たせる場合には使用時間や使用場所、フィルタリング設定、困ったら相談する等、子どもと話し合いでルールを決めることが重要です。**大切なお子さんを守るためにも定期的にルールが守られているか確認することも重要です。デジタル時代の子育ては、大変難しいかと思いますが、被害に遭って後悔しないように、二度と戻らない大切な時期だからこそ、親の責務として、子どものためにできることを実践して欲しいと思います。

家庭教育学級 たちのわいわいクラブ 2024

日時 10月31日(木) 14:15~15:15 マルチルーム
演題 「ネットトラブルの面からみた 家庭における非行防止」
講師 中村 良樹様 NEC ソリューションイノベータ株式会社



11月からの服装について

11月からは冬服に完全移行します。

- ・制服の上着、ネームプレートを着用
 - ・ベストやセーター(白・黒・紺・グレー)は上着の下に着ること。上着代わりに単独では着用しないこと。
 - ・タイツやスパッツ等を着用するときは黒色のみ
- ※春に配付した「まるわかり!館野小学校」(HP掲載)をご確認下さい。



音楽会のリハーサルについて

4年生が参加する野々市市小学校音楽会は、野々市市文化会館フォルテが耐震工事中のため、会場が野々市小学校での開催になります。

※会場が狭いため今年度も保護者の参観はできません。

10月31日(木)の8:45分から、本校体育館でリハーサルを公開いたします。